

Journée Découverte

Dans le cadre du projet « Journée découverte franco-allemande » avec l'OFAJ, les germanistes de seconde et de terminal du lycée polyvalent L'essouriau - Les Ulis ont visité l'entreprise allemande BERTRANDT à Vélizy-Villacoublay. Ceci était dans l'objectif s'ouvrir au monde professionnel, découvrir des métiers et, surtout, s'intéresser aux échanges franco-allemands.

Lycée L'Essouriau - Les Ulis

28 janvier et 04 février 2025

OFAJ
DFJW

L'entreprise

Le Groupe BERTRANDT offre depuis plus de 40 ans des solutions de développement pour l'industrie automobile et aéronautique en Europe, en Chine et aux Etats-Unis. Chaque jour, plus de 13 000 collaborateurs de ses 55 sites sont les garants d'un solide savoir-faire, de solutions projets viables et d'une orientation client marquée.

Déroulé

Plusieurs ingénieurs ont expliqués aux élèves leur travail : conception d'une tablette pour les sièges d'avion, impression 3D, système d'automatisation pour les véhicules automobiles ou encore système d'éclairage des voitures. La direction générale a également été représentée par Madame Agnès Vogt Raynaud, qui a évoqué son métier et son parcours. Lors de ces deux visites, l'accent a été mis sur la nécessité la connaissance de l'allemand, très recherché dans cette entreprise.

Interaction avec les élèves

Le moment questions-réponses a permis aux élèves de questionner les collaborateurs sur les conditions et l'ambiance de travail, sur les parcours, les salaires, et les perspectives d'évolution de carrière. Il a notamment été question des différentes formes de validation du diplôme d'ingénieur, soit par intégration post Bac, post classes préparatoires, ou par intégration post DUT ou BUT, et par la possibilité de réaliser des stages et des alternances.

Bilan

Le bilan est très positif : Ces deux visites ont intéressé les élèves. Ils ont pu se projeter de façon concrète dans le monde de l'entreprise, et comprendre l'intérêt de continuer avec l'apprentissage d'allemand et de ne le pas arrêter dans le supérieur. Certains ont demandé les coordonnées de contact de l'entreprise en vue de leurs stages de seconde, voire pour certains pour un futur cursus en alternance en tant qu'ingénieurs.